



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 190/sipers/sdmhumas-oikn/05/2024

31 Mei 2024

Otorita Ibu Kota Nusantara Memperkuat Kerjasama dengan Sejumlah Perguruan Tinggi Seni dan Budaya

JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) hari ini mengumumkan langkah strategis dalam memperkuat kerjasama di bidang pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, serta pembangunan Ibu Kota Nusantara. Pada Jumat (31/05/2024), di Kantor Otorita IKN, Jakarta, telah dilakukan penandatanganan Nota Kesepahaman antara Otorita IKN dan sejumlah perguruan tinggi seni dan budaya terkemuka di Indonesia.

Penandatanganan nota kesepahaman ini menandai komitmen awal dalam membangun kolaborasi yang erat antara Otorita IKN dan lembaga pendidikan tinggi dalam bidang seni dan budaya. Tujuan utama dari kerjasama ini adalah untuk meningkatkan mutu pendidikan, menggalakkan penelitian yang berbasis pada kearifan lokal, serta memberikan kontribusi nyata dalam pembangunan Ibu Kota Nusantara.

Dalam sambutannya, Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara, Bambang Susantono, menyampaikan, "Kerjasama ini menjadi pondasi penting dalam mewujudkan visi pembangunan Ibu Kota Nusantara yang berbasis pada kearifan lokal dan keindahan seni budaya Nusantara. Kami yakin dengan sinergi yang terjalin, kita dapat menciptakan terobosan-terobosan baru yang berdampak positif bagi masyarakat Indonesia."

Adapun perguruan tinggi seni dan budaya yang terlibat dalam kerjasama ini meliputi Institut Seni Indonesia Denpasar, Institut Kesenian Jakarta, Institut Seni Budaya Indonesia Bandung, Institut Seni Indonesia Surakarta, Institut Seni Budaya Indonesia Aceh, Institut Seni Indonesia Yogyakarta, Sekolah Tinggi Kesenian Wilwatikta Surabaya, Institut Seni Indonesia Padang Panjang, serta Institut Seni Budaya Indonesia Tanah Papua

Kerjasama ini diharapkan membawa dampak positif yang signifikan, tidak hanya bagi perkembangan akademik dan keilmuan, tetapi juga bagi pengembangan sosial, budaya, dan ekonomi di wilayah Ibu Kota Nusantara serta daerah delineasi Nusantara. Melalui komitmen bersama dan semangat kolaborasi, pembangunan Ibu Kota Nusantara yang inklusif dan berkelanjutan dapat terwujud, menciptakan terobosan-terobosan inovatif yang berdampak positif bagi masyarakat Indonesia.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



